



La Provincia Centroamericana de la Compañía de Jesús

lamenta profundamente el asesinato de:

Juan López.

destacado defensor de los derechos humanos y del medio ambiente, delegado de la Palabra de Dios en la **Parroquia San Isidro Labrador de Tocoa**, coordinador de la **Pastoral Social de la Diócesis de Trujillo** y miembro del **Consejo Apostólico Nacional de la Compañía de Jesús en Honduras**. Su vida, dedicada a la protección de la creación y al servicio de las comunidades más vulnerables, fue arrebatada vilmente, cuando salía de la capilla de su comunidad.

Nos unimos al dolor de su familia, amigos, compañeros de lucha y de fe, así como de todas las personas y organizaciones que trabajaban a su lado. Juan López fue un hombre de profunda convicción cristiana, que vivió su compromiso en defensa de la Casa Común y de los derechos de las comunidades marginadas con una valentía admirable.

Este crimen nos recuerda la urgencia de seguir trabajando por la justicia, la paz y la protección de los derechos humanos en nuestra región, donde tantas vidas se pierden a causa de la violencia y la impunidad. Como Compañía de Jesús condenamos enérgicamente este acto de violencia y exigimos justicia.

Que el testimonio de Juan López, como cristiano comprometido y líder comunitario, nos inspire a continuar luchando, desde la esperanza, por un futuro donde prevalezca el respeto a la dignidad humana y el cuidado de nuestra Casa Común. Pedimos al Señor que otorgue consuelo a sus seres queridos y fortaleza a todos los que siguen adelante con su misión.



*"Bienaventurados los perseguidos por causa de la justicia,
porque de ellos es el Reino de los Cielos" Mt. 5,10*